## Prosigue hoy Ejercicio Estratégico Bastión con maniobras combinadas de las tropas y la población cubana



La Habana, 17 nov (RHC) El ejercicio estratégico Bastión 2016 continua este jueves en Cuba, como parte de la preparación de las Fuerzas Armadas Revolucionarias, Far, el Ministerio del Interior, Minint, y el pueblo para consolidar la invulnerabilidad de la defensa nacional.

Dentro de las actividades, proseguirán las maniobras para elevar la disposición de las tropas y la población cubanas ante una posible agresión armada, en correspondencia con la doctrina de la Guerra de todo el Pueblo.

La víspera, tras la alocución del presidente cubano, Raúl Castro, para dar inicio al simulacro, en territorios cubanos se desarrollaron acciones de entrenamiento de los órganos de dirección y mando de las diferentes estructuras encargadas de la defensa nacional y territorial.

También se ejecutaron maniobras de rescate y salvamento, de tiro de calibre reducido, con una pieza de artillería antiaérea, de apreciación táctica del terreno y uso de medios de protección contra ataques químicos.

El vicepresidente del Consejo de Defensa Nacional, José Ramón Machado Ventura, recorrió varios órganos de defensa, entre ellos el Puesto de Dirección de los Órganos de la Seguridad del Estado y el Orden Interior.

En esos lugares conoció sobre las actividades planificadas para asegurar el éxito del ejercicio y evaluó el papel de las fuerzas y los medios en la salvaguarda de la tranquilidad ciudadana.

La Policía Nacional Revolucionaria, junto a otras fuerzas del Ministerio del Interior, ejercitó aspectos como la prevención y enfrentamiento de los delitos, ilegalidades, indisciplinas sociales y otros fenómenos que pueden afectar el orden público y la seguridad de los ciudadanos.

También perfeccionó sus métodos para la investigación, el procesamiento, el patrullaje y la respuesta a solicitudes de emergencia.

Durante su primera jornada, los jóvenes universitarios demostraron su disposición combativa en los entrenamientos para repeler un supuesto ataque enemigo.

En la Gran Unidad de Tanques de la Gloria Combativa Rescate de Sanguily, Orden Antonio Maceo, las reservas listas de la Universidad de las Ciencias Informáticas (UCI) realizaron prácticas de arme y desarme de fusiles, lanzamiento de granadas y ejercicios de tiro.

De acuerdo con los participantes del denominado Bastión Universitario, las actividades se cumplieron con eficiencia y racionalidad, bajo el principio de que la guardia revolucionaria no se descuidará jamás, de acuerdo con los objetivos planteados por el Presidente del Consejo de Defensa Nacional.

El ejercicio Bastión, que se realiza desde 1980, se extenderá hasta mañana viernes y como es tradición el sábado y domingo siguiente se realizarán los Días Nacionales de la Defensa.

En esta ocasión se excluyó del ejercicio al oriental territorio de Guantánamo, recientemente afectado de manera significativa por el huracán Matthew, para que sus pobladores continúen en la labor de recuperación.

 $\frac{https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/112312-prosigue-hoy-ejercicio-estrategico-bastion-con-maniobras-combinadas-de-las-tropas-y-la-poblacion-cubana}{con-maniobras-combinadas-de-las-tropas-y-la-poblacion-cubana}$ 



Radio Habana Cuba